

Unser Wiesenbrüterprojekt ist in den "Weltnachrichten"



Vier Vorarlberger Artenschutzprojekte, darunter das Gemeinschaftsprojekt "Wiesenbrüterschutz" von | **natur**sch**utz**bund**** | Vorarlberg und Niederwildrevieren, werden in der aktuellen Ausgabe der "Weltnachrichten" vorgestellt, dem Magazin der Agentur der Österreichischen Entwicklungszusammenarbeit und des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten.

In der Online-Ausgabe der Weltnachrichten können Sie die vier Artikel über die Vorarlberger Artenschutzprojekte gratis lesen:

<https://www.entwicklung.at/weltnachrichten/#!/de/k0LZPPkc/mitmachen-artenschutz-im-laendle/>

Brachvögel im Lauteracher Ried © Hubert Salzgeber

